



Hay unidad en el movimiento, responde Sheinbaum a disputa entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal



Ante la disputa entre el diputado Ricardo Monreal y el Senador Adán Augusto López, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que hay unidad en el movimiento de la Cuarta Transformación.

“Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación, y este malentendido que tuvieron tiene que resolverse, no puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión, se va a resolver, hay unidad en el movimiento”, aseguró en la Mañanera del Pueblo de este 16 de diciembre.

En días pasados, se hizo pública la disputa entre el tabasqueño y el zacatecano, quienes cruzaron acusaciones.

Adán Augusto López señaló que hubo un recorte, orquestado desde la Cámara de Diputados, al presupuesto de la Cámara Alta por haber acabado con una serie de negocios.

Ante ello, el líder del Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados rechazó que hubiera irregularidades en la aprobación del presupuesto.

“Tendrá que explicar ello, si tienen algo que denunciar, que se denuncie, hay las vías, no se necesita que sea un asunto público”, agregó la presidenta.



Al revisar la honestidad y fama de candidatos, nos estamos jugando el éxito de la reforma judicial: Zaldívar

El éxito y futuro de la Reforma al Poder Judicial, que plantea la elección popular de jueces, ministros y magistrados, se está jugando en la etapa de análisis de perfiles, aseguró el miembro del Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo federal, Arturo Zaldívar.

Tras la revisión de más de 18 mil aspirantes, en la primera etapa, donde 11 mil 15 resultaron elegibles y 7 mil 432 descartados, el Ministro en retiro informó que en la nueva fase se va a analizar la honestidad o la probidad.

“Nos estamos jugando aquí, en esta etapa, donde vamos a analizar los perfiles idóneos, el futuro y el éxito de esta reforma, afortunadamente tuvimos registros en abundancia

“Vamos a analizar cada un de los que han pasado, cada una de las que ha pasado esta etapa, cuál su probidad, cuál es su honestidad, su trayectoria académica, su trayectoria profesional, su experiencia, su fama pública, el ensayo que presentaron, tendremos que hacer un examen muy cuidadoso para que a partir de aquí poder decidir quiénes pasan a las etapas de entrevistas”, informó en la Mañanera del Pueblo de este 16 de diciembre, en Palacio Nacional.

A más tardar el 31 de enero de 2025 el Comité de Evaluación determinará la idoneidad de las personas postuladas; y a como plazo máximo el 4 de febrero próximo el Comité va a depurar el listado mediante insaculación pública para ajustar el número de personas candidatas que postulará el Poder Ejecutivo.

En la conferencia matutina desglosó los resultados de la primera revisión. Por ejemplo, para Ministro o Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación avanzaron 228 perfiles o para Magistradas o Magistrados de Circuito 3 mil 380 aspirantes fueron avalados.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/16/hay-unidad-en-el-movimiento-responde-sheinbaum-disputa-entre-adan-augusto-lopez-ricardo-monreal-661867.html>